

## Saint-Laurent-sur-Oust

### L'importance de l'eau expliquée aux enfants

Le Grand bassin de l'Oust (DBO) intervient dans les écoles afin de présenter aux enfants de 7 à 10 ans l'importance de l'eau dans la vie quotidienne. Vendredi, l'intervenant Frédéric Briend s'est rendu à l'école Immaculée pour rencontrer les CE1 et CE2. Des jeux de rôle ont mis les enfants en situation, face aux bienfaits de l'eau et à son utilisation.

Une intervention très vaste qui présente le Bassin de l'Oust, ses rivières et son canal, mais très locale qui apprend aux élèves l'utilité du château d'eau ou de la station d'épuration proche de leur domicile.



*Frédéric Briend du GBO intervient dans les classes de primaire de toute la communauté de communes afin de leur expliquer l'utilité de l'eau.*